
ホスト地区： 国際ロータリー第2770地区（埼玉南東）

2017～2018年度

国際ロータリー第2510地区ローターアクト

日　時

場　所

：

：

平成29年9月16日（土）

大宮ソニックシティ（埼玉県大宮市）



 様

その他　「ゾーン再編成について」

国際ロータリー第2770地区ローターアクト代表 河本　翠　  様

国際ロータリー第2770地区ローターアクト代表 河本　翠　

報告２　「第30回全国ローターアクト研修会の進捗報告」

 様

 様

 様

国際ロータリー第2510地区ローターアクト　地区副代表　　

議題５　「全国ローターアクト研修会分担金について」

議題２　「第19回アジア第1ゾーン代表者会議開催地区選出について」

大髙　優歌  様国際ロータリー第2520地区ローターアクト代表

ご来賓挨拶 国際ロータリー第2770地区ガバナー 大貫　等　  様

国際ロータリー第2770地区ローターアクト代表

国際ロータリー第2830地区ローターアクト代表 吉岡　洋平  様

報告１　「事前アンケートの結果報告」

21:00～　二次会

諸事連絡 第18回アジア第1ゾーン代表者会議　実行委員長 椎名　菜穂  様

 様点鐘・写真撮影 国際ロータリー第2770地区ローターアクト代表 河本　翠　

国際ロータリー第2820地区ローターアクト代表 鈴木　翔太郎  様

議題１　「第17回アジア第1ゾーン代表者会議報告」

国際ロータリー第2510地区ローターアクト　地区副代表　　

議題４　「アジア第1ゾーン代表者会議要綱の改正」

河本　翠　  様

石川　樹　

国際ロータリー第2770地区ローターアクト代表

議題３　「第33回全国ローターアクト研修会ホスト地区の選出」

石川　樹　

国際ロータリー第2770地区ローターアクト代表

国歌・ローターアクトソング斉唱

来賓・参加ロータリー紹介ならびに参加ローターアクト紹介

15:40～　議事

プログラム

14:00～　受付開始

15:00～　会議開始

18:00～　会議報告

河本　翠　

河本　翠　

河本　翠　国際ロータリー第2770地区ローターアクト代表点鐘

歓迎の挨拶

報告３　「第31回全国ローターアクト研修会の進捗報告」

国際ロータリー第2700地区ローターアクト代表 岩本　幸太  様

会議報告 第18回アジア第1ゾーン代表者会議　実行委員長 椎名　菜穂  様

18:30～　懇親会

国際ロータリー第2770地区ローターアクト委員長 井上　亮　講評  様



第1ゾーン各地から参加 いよいよ始まります！

ローターアクト

 様国際ロータリー第2510地区ローターアクト委員長

国際ロータリー第2510地区ローターアクト　地区副代表 石川　樹　

ロータリアン

参加者（2510地区のみ）

川下　和光

国際ロータリー第2510地区ローターアクト　地区代表ノミニー 小野寺　知香

点鐘。始まりました！ 参加者紹介 大貫ガバナーご挨拶

国際ロータリー第2510地区ローターアクト　地区広報 深貝　友香梨

会場の様子

河本地区代表ご挨拶 進行もとてもスムーズでした まじめな話をしています(笑)

開会式 

 今年度は国際ロータリー第2770地区（埼玉南東）がホストのも

と、埼玉県大宮市で開催されました。 

 当地区からは川下地区RA委員長と義務出席者含む3名のロー

ターアクターで参加し、2つの議題を上程いたしました。 

 北海道外の各地区の皆様と議論しつつ、親睦と情報交換ができ

る大変有意義な1日が始まりました。 



【第４号議案】アジア第1ゾーン代表者会議要綱の改正

　第2770地区河本地区ローターアクト代表から、「アジア第1ゾーン

代表者会議要綱」の改正に係る提案がありました。

　ゾーン会議から全国ローターアクト研修会開催に係る条項の順序、

発言権の追加、表記の統一の改正に加え、条文ならびに文言の修正等

について改正し、平成30年7月1日から施行する旨の提案があり、全

地区賛成により可決されました。

※当地区が報告した第1号議案の説明資料につきましては、【別紙１】にて記載のとおりです。

※当地区が報告した3号議案の説明資料につきましては、【別紙２】にて記載のとおりです。

【第３号議案】第33回全国ローターアクト研修会ホスト地区の選出

　当地区副代表の石川から、2020～2021年度に開催される第33回全

国ローターアクト研修会のホスト地区立候補を行いました。

　輪番制から、2500地区と協議のうえ決定し、当地区國立ガバナー

の承認を得たこと、今後の準備やコンセプト等を説明し、全地区賛成

により可決されました。今後は次年度代表者会議に上程し、承認をい

ただけるよう準備を進めてまいります。

【第１号議案】第17回アジア第1ゾーン代表者会議報告

　当地区副代表の石川から、前年度第17回アジア第1ゾーン代表者会

議の会議報告を行いました。

　当地区から上程した要項の廃止ならびに要綱の制定をはじめ、合計

4つの議題が賛成全地区により可決されたこと等を報告し、全地区賛

成により可決されました。参加者の皆様には遠方よりお越しいただき

ましたことを改めて感謝申し上げます。

【第２号議案】第19回アジア第1ゾーン代表者会議開催地区選出について

　第2520地区大髙地区ローターアクト代表から、次年度第19回アジ

ア第1ゾーン代表者会議の開催地区に係る提案がありました。

　まず、開催に係るガバナー承認について、藤崎ガバナーから開催に

係る承認を受けたこと、現段階の計画として開催地域は未定だが、日

程は今年度と同様に9月開催で調整している旨の説明があり、全地区

賛成により可決されました。

議事の様子 

 議事では、ロバート議事法により第１号～第５号議案について報

告及び審議がなされ、すべて承認されました。中身の濃い報告や細

かな点も含めた質問、様々な観点からの意見など、参考になる点が

多々ありました。 

 報告事項３件およびその他報告事項１件を含め、以下に各議

案に関する大まかな内容を掲載します。 



　第2770地区河本地区ローターアクト代表から、ゾーン再編成に関

する報告がありました。

　第1ゾーンは2570、2770、2790、2820、2840各地区が第2ゾー

ンに編成され、新たにバングラデシュ、インドネシア、パキスタンの

計6地区が第1ゾーンに加入するという編成になります。

　今後、全国代表者会議や第1ゾーンでも輪番制や外国の地区に対す

る対応等を協議しなければならない旨の情報共有を行いました。

　第2820地区鈴木地区ローターアクト代表、中野副実行委員長か

ら、第30回全国ローターアクト研修会の進捗報告がありました。

　大会テーマ「SAIKAi～iを活かす～」のもと、食-菜海-、自然-彩街-

、伝統-財会-、歴史-再開-、人-際会-という5つの研修プログラムの紹

介や動画撮影のお願い等の説明を聞き、益々楽しみが増しました。今

後の準備のためにも、多くの会員で参加し、たくさん学びたいと改め

て思いました。

【第３報告事項】第31回全国ローターアクト研修会の進捗報告

　第2700地区岩本地区ローターアクト代表から、第31回全国ロー

ターアクト研修会の進捗報告がありました。

　地区大会と合同開催することや、インターアクトの全国研究会・地

区大会も合同で開催するポイントやコンセプトの説明があり、2019

年4月28日(日)～29日(月)の2日開催、現在準備を進めているプログ

ラムの企画に係る報告もありました。

【その他】ゾーン再編成について

【第２報告事項】第30回全国ローターアクト研修会の進捗報告

【第５号議案】全国ローターアクト研修会分担金について

　第2830地区吉岡地区ローターアクト代表から、全国ローターアク

ト研修会地区分担金の見直しに係る提案がありました。

　時間をかけて議論した結果、代替案がいくつも考えられることや、

地区分担金については、全国ローターアクト研修会開催要項に定めら

れており、改正する際は全国代表者会議での議決が必要なことから、

「全国代表者会議において検討・協議を行う場を設ける」ことを提案

する議案に修正し、全地区賛成により修正案は可決されました。

【第１報告事項】事前アンケートの結果報告

　第2770地区河本地区ローターアクト代表から、本会議前に各地区

が回答した事前アンケートの取りまとめ報告がありました。

　当地区の課題である「地区内クラブの増強」、「会員増強」につい

ては、各地区でも重点目標としている地区が多く、特に、栃木、新

潟、埼玉、青森の地区は年々会員数が少しずつ増加しているとのこと

でした。会員増強に成功している地区のノウハウや経験をぜひ学んで

いきたいと思いました。



3月「SAIKAi」しましょう！ 同期代表の2800地区竹田さんと 全国進出した小野寺ノミニー

2820地区大河原直前代表と やっぱりレルヒがいた！ 北海道は…でっかいどう♪

椎名実行委員長 井上地区RA委員長のご講評 皆さま、お疲れ様でした！

閉会式 

 様々な議論を行いましたが、ホストである2770地区の皆様の

スムーズな進行のおかげで、予定時間より早く終了することができ

ました。 

 準備を入念に行った賜物だと感じましたし、ホスト地区としての

ふるまい方や意識、熱意…大変勉強になりました。 

 2770地区の皆さま、お世話になりありがとうございました。 

懇親会 

二次会 

 会議の後は、お待ちかね(?)の懇親会。今年度も2500地区の

皆さまと北海道ローターアクト交流会をPRさせていただき、最後

は毎度おなじみの「北海道は…でっかいどう♪」の合言葉で盛り

上がりました。 

 二次会は、全国各地区の皆さまとお酒を交え、様々なお話をし

ながら親睦と交流を深め、楽しく、充実した一日が終わりました…。 



『第18回アジア第1ゾーン代表者会議に参加して』

　9月16日（土）に埼玉県大宮市で開催されました「第18回アジア第1ゾーン代表者会議」に、

川下地区ローターアクト委員長、深貝地区広報、小野寺地区代表ノミニーと4名で参加してまい

りました。

　会議では議案5件、報告事項3件、その他1件というここ数年では最も多い案件ではありました

が、進行がスムーズに進み、円滑な議論ができたと感じています。

　当地区からは議案2件を上程させていただき、2件とも全地区賛成により原案可決されました。

　まず、「第17回アジア第1ゾーン代表者会議の会議報告・収支報告」について、全議案が全地

区賛成により可決されたこと、また、収支報告においては、繰越金を全額今年度ホスト地区であ

ります、国際ロータリー第2770地区に繰越させていただいた旨をご報告いたしました。

　次に、「第33地区全国ローターアクト研修会ホスト地区立候補」についても、資料に基づき、

立候補に至った経緯、コンセプトや日程、今後の準備スケジュール等についてご説明いたしまし

た。

　特に、第33地区全国ローターアクト研修会のホストを第1ゾーン内で承認をいただき、今後全

国33地区代表者会議にて提案をさせていただくこととなりますが、このような大きな行事をホス

トできること、不安やプレッシャーはもちろんありますが、それ以上に喜び、楽しさ、高揚感を

覚えております。当地区にとっても、参加していただける全国のローターアクターにとっても、

有意義で素晴らしい2日間となるよう、全身全霊をかけて努力していきたいと考えております。

　会議後は懇親会、二次会に参加し、各地区ローターアクターの皆さんと親睦を深めたり、11月

に開催されます北海道ローターアクト交流会のPRを行い、ゾーン会議の全日程が終了いたしまし

た。

　今回は、山下地区ローターアクト代表が業務のため参加が叶わず、代理として参加させていた

だきました。今回で4年連続4回目の参加となりましたが、北海道外各地区のローターアクターと

同じ時間を共有し、ともに考え、学び、交流できる時間はとても有意義なものだと再認識いたし

ました。また、深貝地区広報、小野寺地区代表ノミニーも、北海道外のローターアクターと情報

交換をはじめ、親睦を深めておりましたので、今後のローターアクトの活動にどんどん活かされ

ると思います。今後も当地区の若い会員が積極的にさまざまな地区のローターアクターと親睦を

深めていってほしいと思います。

　終わりになりますが、今回ホストを務められました国際ロータリー第2770地区ローターアク

トの皆さま、そして一緒に参加していただきました川下地区ローターアクト委員長、深貝地区広

報、小野寺地区代表ノミニーに、この場をお借りして御礼申し上げます。ありがとうございまし

た。

国際ロータリー第2510地区ローターアクト

地区副代表・地区会計　　石川　樹



『第18回アジア第1ゾーン代表者会議に参加して』

　記念すべき初めての道外行事として、今回の会議へ参加させていただきました。

私のほかに石川地区副代表、深貝地区広報、川下地区ローターアクト委員長も参加してくださ

り、出発から帰着まで大変頼もしく感じておりました。

　会議に参加させていただいた感想としましては、出発する前から「道外のアクターは熱い」

「道外のアクターとの話は大変勉強になる」ということをたくさん聞かされていたこともあり、

どんな会議が繰り広げられるのだろう…と会議が始まる前から緊張していたことを覚えていま

す。

　会議が始まってからは、石川地区副代表が議案を二つ報告し、第33回全国ローターアクト研修

会のホストについて、第1ゾーン内での承認もいただきました。

　初めて会うアクターや、いつもとは違う環境の中でも堂々と発言できる石川地区副代表をみな

がら、私は来年の今頃こんな風に発言できているのかと考えていました。

　会議が終わってからは懇親会にも参加し、他地区のアクターや地区代表ノミニーともたくさん

交流をさせていただきました。

　他地区のアクターと話をしていくなかで学んだことを今後どのように生かしていくのか、地区

代表ノミニー同士で話をしていくなかで、これからどんな地区にしていこうかなど、色々と考え

させられるいい機会になりました。

　今回初めて道外の行事に参加させていただきましたが、これを機に道外の行事にもっと積極的

に参加していければと思います。

　私だけではなく、今いる若手会員も機会があれば道外の行事に参加してくれればと思います。

国際ロータリー第2510地区ローターアクト

地区代表ノミニー　　小野寺　知香



◆MEMO◆



◆発行年月◆ 平成29年10月

◆発 行 元◆

（石川・深貝・小野寺）

国際ロータリー第2510地区

ローターアクト地区役員


